

口 第二支部は、山口県の中

ロマンは実を結ぶ

広島地方本部 山口第二支部

No.338

私たちが、広島地方本部山
口第二支部は、山口県の中
諸課題を解決へ導くために



仲間づくりを基点に活動を行う山口第二支部

から東部エリアを中心に11
分会あり、約600名の組合
員が所属しています。
日浦執行委員長を筆頭
に、日々様々な活動を展開し
ています。23年5月よりコロ
ナウイルスが第5類になり、
コロナ禍という長いトンネル
を抜け、少しずつコロナ前の
生活に戻りつつあり、明るい
話題が増えてきたように感
じます。
同時に、会社の構造改革
をはじめ、各種施策の検討・
実施等により、各系統面にお
いて課題は山積しています。
諸課題を解決へ導くために

仲間づくりを基点に諸課題解決に挑む山二支部

「他労組は、
グループ会
社や地域に
入り込み、
組織の生き
が出席し
た。中央本
部を代表し
て上村中央
執行委員長
は、特に組
織に関して
意見交換では、分会役員
から職場内での他労組の動向
や世話役活動の充実に向け
ての取り組みなどについて、予
定時間を超える活発な意見
交換が行われ、年齢を超えた
分会活動の重要性について再
認識を図った。
J R 西労組は、引き続き、
組合員一人一人との対話を大
切にし、生の声を聞くこと
で、組合員に寄り添った運動
を展開していく。

J R 西労組議員団会議
所属の**大伴い議員(長岡京
市議会)**は、2月28日(水)に
開かれた令和6年第1回定
例会本会議において、一般質
問を行った。
議事には、J R 西労組議員
団会議所属近藤議員(向日
市議会)と京都地本の仲間が
激励に訪れ、傍聴を行った。
大伴議員は、長岡京市の
地域公共交通の現状を踏ま
え、将来にわたって持続可能
な地域公共交通ネットワーク
の再構築・再整理をめざ
し、新たに策定が決まった
「長岡京市地域公共交通計
画」について、現在の進捗やパ
ブリックコメントの募集状況
を踏まえ、市民が当事者と

へのアクセスが充実
していることをフル
活用し、ソフトボ
ルレクを例年開催
しています。コロナ禍は自粛
となりましたが、昨年3年ぶ
りに開催し、5分会、約60名
の組合員が集まりました。
ソフトボールレク実施にあ
たり、ルールをスローピッチで
行う等盛り込み、未経験者や
運動が苦手な人でも気軽に
参加できるように、レク環境を
整えて実施しています。ま
た、レク開催に先立ち、機関
紙を活用し、活動風景やレク
詳細情報を発信することで、
より多くの組合員へレク情報
を伝えることができるよう
工夫しています。昨年は、多
くの若手組合員の参加や、コ



ロナ禍での活動制限を背景
に、久しぶりのレクに参加者
は盛り上がりを見せまし
た。
最近では、レクの効果もあ
り、支部主催である分会長
会議の出席率や、各課題集
約の返答率が向上し、より多
くの仲間が発言した意見を
反映出来ていると実感してい
ます。
これからも若手・ベテラン
を問わず、仲間づくりを基
点に、組合活動の諸課題解
決へ努め、山口第二支部よ
り、J R 西労組運動を盛り
上げていきます。
(広島地本発)



山下議員(左)の激励を実施
「まちづくり」に交通
の連携を進め、いく
べき」と、地域公共
交通とまちづくりの
連携の重要性につい
て、利用促進協議会
による利用促進への
取り組み姿勢」と、
J R 西労組議員団会議所属
議員と連携を図り、地域の
課題や公共交通のあり方を
幅広く訴え、力強く活動を
展開する。

J R 西労組は、引き続き
J R 西労組議員団会議所属
議員と連携を図り、地域の
課題や公共交通のあり方を
幅広く訴え、力強く活動を
展開する。



米子地本・米子支部の仲間と
中田議員(中央)

J R 西労組議員団会議の
山下隆夫議員(下関市議会)
は、3月7日(木)に開かれた
令和6年第1回定例会にお
いて、一般質問を行った。山口
第一支部が傍聴行動にて議
員の激励を行った。

山下議員は、「山陰本線の
利用促進と早期復旧に向け
て、これまで以上の利用促進
に取り組みが必要であり、山
陰本線の維持・存続に向け
て、利用促進協議会
による利用促進への
取り組み姿勢」と、
「まちづくり」に交通
の連携を進め、いく
べき」と、地域公共
交通とまちづくりの
連携の重要性につい
て、利用促進協議会
による利用促進への
取り組み姿勢」と、
J R 西労組議員団会議所属
議員と連携を図り、地域の
課題や公共交通のあり方を
幅広く訴え、力強く活動を
展開する。

JR西労組議員団会議所属議員が発言 持続的な地域公共交通について 3名が各議会で質疑



京都地本の仲間と大伴議員(右から3人目)

なるまちづくりの
必要性を訴えた。
(大伴議員)は、2月28日(水)に開
かれた令和6年第3月定例会
において、一般質問を行った。
米子支部と米子地方本部の
執行部で傍聴行動を行い、組
織内議員の激励を行った。
質疑では、「令和9年度に
県内最大規模となる新ア
リーナの開業が予定されて
おり、ご利用の増加が見込ま
れる東山公園駅の利便性と
安全性の向上に関する事項
路線バスを含めた地域交通
のあり方、ウォーカーパルな
まちづくりについて」等の質問
を行い、以前から継続的に提
言を行ってきたことで当局か
らも前向きな答弁を引き出
した。
中田議員が活動の柱とし
て長年取り組んできた米子
駅の新駅舎が昨年の7月に
開業しており、議員の提言は
山陰の交通結節点である米
子駅を中心とした公共交通
政策の観点だけでなく、地域
住民の生活向上や地域活性
化にも貢献することが出来
るものである。
(中田利幸議員(米子市議会))
「公共交通政策について」
●東山公園駅の利便性向上
について
●路線バスについて
●地域公共交通の利用促進
について
●安全な歩行環境の改善策
の取り組みについて
●歩いて楽しいまちづくりの
取り組みについて

J R 西労組議員団会議の
山下隆夫議員(下関市議会)
は、3月7日(木)に開かれた
令和6年第1回定例会にお
いて、一般質問を行った。山口
第一支部が傍聴行動にて議
員の激励を行った。

スマホ QRコードから
情報サイトに簡単アクセス
QRコードは(株)デンソーウェブの登録商標です。

JR西労組ホームページの
MMライフバナーから
アクセス

Affac
がん・医療保険申込サイト
MMライフ

この画面が
目印

◆アフラックとのご契約がある人も無い人も自由にご利用ください。
◆個別にご加入いただくよりも割安な団体取扱保険料です。
◆個別扱から団体扱への転入等も可能です。

労組指定
募集代理店

屋号 MMライフ 西日本生活福祉総合企画(株)
〒531-0071大阪市北区中津1-17-12-5-1108
☎06-6376-1388